

Primera Parte: Insumos teóricos.

En esta parte del manuscrito se incluyen los aspectos teóricos que sustentan la investigación, los cuales han sido organizados en dos capítulos. El primero sistematiza los antecedentes sobre el estudio del delito y su ligamen con factores socioeconómicos y culturales. Y el segundo despliega la propuesta analítica que se ha formulado para examinar, a partir de las dinámicas socio-estructurales, el aumento registrado por los delitos contra el patrimonio en sociedades como la costarricense.